

IN UNSERER PÄDAGOGIK WERDEN WIR VON HÜNDIN LUNA UNTERSTÜTZT.

Wir sind auf den Hund gekommen!

Seit 2016 begleitet mich mein Hund Luna, ein Golden Doodle, jeden Tag zur Arbeit.

Luna ist der Star in der Kita St. Marien

Mit den Kindern, die eingeschult werden, haben wir das Hunde-Projekt begonnen. Nun wollen sie mit diesem Thema gar nicht mehr aufhören!

Wir sprachen von den Vorfahren der Hunde, den Wölfen, erklärten die Sinne der Hunde und der Menschen und ganz besonders wichtig waren die super empfindlichen Ohren der Hunde, denn in der dritten Einheit kam Luna endlich dazu.

Erstaunlich wie ruhig und konzentriert die Mädchen und Jungen am Tisch arbeiteten. Mit ruhiger Stimme fragten sie nach Schere oder Kleber!

Wir haben uns auch „Hundekram“ angesehen. Wie und wo schlafen Hunde, woraus fressen Hunde, womit und warum spielen sie. Was bedeutet es, wenn ein Hund gechipt ist, und wie sieht Lunas Pass aus. Weint sie, wenn sie beim Tierarzt geimpft wird?

Alles wurde von den Kindern in ihrem Luna-Buch mit Fotos und Texten ausgestaltet. So haben sie eine Erinnerung an ihr Luna-Projekt, wenn es irgendwann mal aufhören sollte...

Stefanie Kotitschke